Dachverband des Musiklebens in Sachsen-Anhalt

Laienmusizieren, Landeswettbewerbe

Jugendarbeit, Auswahlensembles

Mitglied im Deutschen Musikrat



Landesmusikrat Sachsen-Anhalt e. V. Gr. Klausstraße 12 06108 Halle (Saale)

26 Januar 2017

Landesmusikrat Sachsen-Anhalt stärkt seine Facharbeit Gründung eines Fachausschusses Musikbildung und Netzwerkes Popularmusik/Musikwirtschaft beschlossen

Das Präsidium des Landesmusikrates Sachsen-Anhalt e. V. beschloss, die anerkannte Facharbeit des Dachverbandes der Musik durch die Gründung eines Landesausschusses Musikbildung sowie eines Netzwerkes Popularmusik/Musikwirtschaft auszubauen.

Der Landesausschuss Musikbildung setzt sich aus Vertretern der im Landesmusikrat wirkenden Verbände und Institutionen der musikalischen Jugend- und Hochschulbildung und berufenen Persönlichkeiten zusammen. Vor dem Hintergrund der vielfältigen Herausforderungen, die von allen Beteiligten in der Gesellschaft anerkannt werden, will er die verschiedenen diskutierten Lösungswege begleiten. Damit wird der Landesausschuss die fachlichen Interessen der Lehrerinnen und Lehrer, aber auch Schülerinnen und Schüler, die in Sachsen-Anhalt an allgemeinbildenden und Musikschulen unterrichtet und ausgebildet werden, repräsentieren.

Mit der Bildung eines Netzwerkes für Popularmusik/Musikwirtschaft setzt der Landesmusikrat Empfehlungen des "Monitors Musikwirtschaft Sachsen-Anhalt" um, auch in diesem Sektor die Kommunikations- und Förderstrukturen zu stärken.

Weitere Auskünfte

Gerhard Miesterfeldt, Präsident des Landesmusikrats Sachsen-Anhalt

Tel./Mobil: +49 (0) 160 97306655 E-Mail: gerhard-miesterfeldt@web.de

Dietmar George, Geschäftsführer Tel.: +49 (0) 345 678998-0

Mobil: +49 (0) 1635522952

E-Mail: dietmar.george@lmr-san.de